
Всем привет!!! Вы держите 

в руках очередной выпуск 

районной газеты для самых 

активных и креативных!  

Новый учебный год прино-

сит новые краски, новые вер-

шины и достижения! Нужно 

двигаться вперед, быть всегда 

на пике времени! В «МЦ» 

продолжает работу школа 

молодого журналиста, мы       

с нетерпением ждем ваши 

статьи о том, что вас интере-

сует, присылайте материалы, 

не забывайте про фотографии.   

Следите за новостями!  

Редакция «Молодежки»   

работает для вас без выход-

ных и каникул, с нами всегда 

можно связаться по e-mailу, а 

также ищите нас ВКонтакте:  

http://vk.com/club38470988 

mir_vokrug_nas09@mail.ru  

4 октября в «Молодёжном центре» прошли выборы  

председателя районного Совета старшеклассников САТЛ.  

Рассматривались три кандидатуры на этот пост:   

Рыбаков Павел, ученик школы № 2, Шутлив Марина, 

учащаяся школы № 7 им.Героя России Крупинова     

и Степанова   Анастасия, учащаяся школы № 4.  

Кандидаты, вместе с группой поддержки представили свои планы, проекты           

деятельности САТЛа в 2012-2013 году. По итогам общего голосования, 

председателем районного совета старшеклассников САТЛ стала       

Марина Шутлив, а заместителем – Анастасия Степанова.  

Работа районного Совета старшеклассников обширна и многогранна. Поэто-

му был определѐн актив САТЛа. Секретарь – Рыбаков Павел, за волонтѐр-

скую деятельность отвечают Садомовская Настя, Азеева Анна, Маркина Та-

тьяна, Зверев Сергей, Молев Даниил, Есин Сергей, в редколлегию входят 

Стрельцова Анастасия, Бочкарѐва Маша, Шестова Влада, ответственные за 

сектор культуры и досуга – Волкова Катя, Сульдин Иван.  

 САТЛ – это команда тех, кто способен думать,  решать и делать всѐ возмож-

ное на благо района. Удачи САТЛовцам в новом учебном году! 

Ирина Кудряшова 

МБОУ ДОД ДЮЦ «Молодежный центр»  
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- Возможно, я не смогу изменить многого. Но мне хочется внести свою лепту  

в развитие молодежной политики нашего Городецкого района.  

МЫ постараемся проводить как можно больше благотворительных акций, 

больше досуговых мероприятий для старшеклассников. И я надеюсь, что  

МЫ С ВАМИ станем примером для подражания будущему поколению. 

Главное - желание! Марина Шутлив, председатель «САТЛ» 

На пике времениНа пике времени  

Мы из Мы из ««САТЛаСАТЛа»»  
- Нет невозможного для того,  

кто никогда не отчаивается!   

Анастасия Степанова  

Марина Шутлив 

- Будущее России в наших руках!  

Павел Рыбаков  

Каждый год в конце школьных летних каникул лагерь «Ракета» встре-

чает  лидеров Городецкого района. Профильная лидерская смена объединя-

ет молодых и талантливых людей, чтобы они за семь дней смогли приобре-

сти новых друзей, обменяться опытом, раскрыть в себе таланты и отдохнуть.  

Иван Сульдин (продолжение на 2 стр.) 
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На берег р.Узола приехали 75 са-

мых активных, творческих и целе-

устремленных ребят района. Наряду 

с новичками были и те, для кого эта 

смена была последней. Многие вы-

пускники, твердо решили для себя, 

что в следующем году они приедут в 

лагерь уже в роли вожатых.  На ве-

чере знакомств ребята смело заявили 

о своих намерениях, придумав сво-

им отрядам амбициозные названия 

«Браво», «Фаворит», «25 час».  

Смена была короткой, а программа 

мероприятий очень насыщенной. 

Испытать ребят на сплочение кол-

лектива приехали инструктора    

команды « 9 жизней» из Нижнего 

Новгорода, которые провели 

«Веревочный курс».  Участники 

были разбиты на группы и успешно 

прошли все испытания, протянув 

руку помощи отстающим. Самым 

ожидаемым этапом для «старичков» 

был «Пень» - это испытание на дове-

рие отряду. Задача заключалась в 

следующем: рассчитывая на то, что 

тебя поймают, нужно было спрыг-

нуть с двухметрового пня, стоя спи-

ной к отряду. Казалось бы, простое 

задание, но справились не все.  

Проводились тренинги с говорящи-

ми названиями «Колесо счастья» и 

«Креатив». Они помогли ребятам 

получить новые знания в области 

психологии и творчества; развить 

воображение, взглянуть на вещи 

несколько иначе; научиться мыслить 

шире и глубже.  

Проявить смекалку ребятам при-

шлось в вечерней игре на свежем 

воздухе «Кладоискатели». Пробира-

ясь сквозь деревья, крапиву, паути-

ну, ребята искали капсулы с под-

сказками; встречались с волшебни-

ком, чародеем, алхимиком, ведьмой, 

шаманом. На каждом шагу ребят 

ждали новые загадки и испытания. У 

многих заканчивались силы, но в 

каждой команде были вдохновители, 

которые были готовы прийти на 

помощь. Игра длилась более двух 

часов, но у нас остались силы еще и 

на зажигательную дискотеку.  

Благодаря опытным специалистам 

по работе с молодежью при акаде-

мии водного транспорта ребята 

смогли побывать на необитаемом 

острове и в космосе за один день, 

смогли сами создать молодежный 

театр. Задание было поставить спек-

такль по произведениям классиков, 

но в современной интерпретации. 

Ребята попробовали себя в роли ре-

жиссеров, актеров, и произведения 

Гоголя, Гончарова, Толстого по-

новому зазвучали со сцены.  

Так незаметно подошла к концу 

еще одна смена «Лидер». Она была 

действительно яркой и незабывае-

мой! Ровно через год, все мы снова 

соберемся в «Ракете»… 

Продолжение следует… 

                       Иван Сульдин 

Напутствие 
На смену «Лидер» мы все попали 

не случайно! 
Каждый заслужил эту 

путевку в мир, где неко-

гда отдыхать и нужно 

много работать, чтобы 

результат радовал.  

А как это приятно, когда 

нет ни минутки свободного времени!  

Этот мир дал многим шанс открыть в 

себе что-то новое, проявить инициати-

ву и не побояться взять на себя ответ-

ственность. Здесь мы смогли приме-

рить на себя различные роли—будь то 

генератор идей, участник или органи-

затор. Не даром Аристотель сказал: 

«Чтобы научиться что-то делать, надо 

делать это.» Цените каждый день, про-

житый в «Ракете», ведь именно здесь 

собрались единомышленники.  

Не жалуйтесь на трудности, без них 

невозможно ощутить полный вкус 

победы. Меньше отрицайте, больше 

вникайте—от вашего настроя зависит 

понравится ли вам тренинг, мероприя-

тие или игра. Смена «Лидер» - это то 

место, где жизнь очень остро препод-

носит нам свои уроки. Порой чьи-то 

слова мы не воспринимаем всерьез и 

только столкнувшись с проблемами 

начинаем вдумываться и понимать их 

смысл. Учитесь слушать и слышать, 

цените моменты, не стесняйтесь де-

литься своим опытом с другими. Толь-

ко сейчас, побывав на смене 6 раз, мы 

поняли, что «лучше сделать и пожа-

леть об этом, чем не сделать и жалеть, 

что так и не попробовал». Теперь мы 

уже сможем приехать в «Ракету» толь-

ко в качестве вожатых…  

Дорожите тем, что вы сейчас имеете. 

Дина и Марина Цветковы 

7 дней в «Ракете» 



Мне кажется именно такими словами можно встречать 

ребят пребывающих в летнюю школу общественного моде-

лирования «Взлѐт». 

За те 9 дней, которые 

пребывают ребята здесь, 

они узнают об истории 

нашего края больше, чем 

на обычной лекции.  

Каждый день расписан 

по минутам, у каждого 

отряда своѐ задание; кто 

идѐт в поход до Пуреха,  

кто сплавляется на  

рафтах до Чкаловска, кто проходит верѐвочные курсы, а 

кто-то слушает занимательные лекции, каждому найдѐтся 

дело. Во всех мероприятиях мы обращаемся к нашей исто-

рии. Например, когда  шли в поход до Пуреха, заходили в 

музей посвященный Дмитрию Пожарскому; а вот в походе 

на рафтах до Чкаловска мы 

посетили музей скорости и 

музей В.П. Чкалова. Мы узна-

ли много нового, приобрели 

интересные знакомства и хоро-

ших друзей. 

  Именно Взлѐтка, даѐт тебе тот 

старт, с которого ты набираешь 

высоту и можешь двигаться 

дальше. 

Лиза Емельянычева 
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Летняя школа общественного 

моделирования «Взлет» суще-

ствует уже пять лет. Каждое 

лето на побережье Горьковского 

моря собираются молодые и спо-

собные ребята для реализации 

проекта «Мининский призыв». 

Здесь, на «Взлете», они раскрыва-

ются, тут проявляются их орга-

низаторские способности, лидер-

ские качества, проявляются 

навыки управления. В какой бы 

сфере деятельности они потом 

не работали, у них остаются 

знания и умения, полученные 

здесь.   

- На сегодняшний день через наш 

проект прошло около 10 тысяч мо-

лодых людей, а во «Взлете» участ-

вовало 1700 человек. Для них де-

виз ополчения - «Купно за едино» - 

это не пустой звук, и все они так 

или иначе ассоциируют себя с этим 

большим событием - 400-летием 

Народного ополчения.  

За 9 дней «Взлета», в первую оче-

редь, ребята получают навыки ко-

мандообразования. Они постоянно 

чувствуют плечо друга, они осо-

знают, что они — часть общего 

целого. У них начинает заклады-

ваться понимание, что они не про-

сто живут своей жизнью, но они 

ответственны за что-то. Это осо-

знание дорого стоит. Если же гово-

рить о практических навыках, то у 

нас в лагере существуют различ-

ные направления — информацион-

ное для журналистов, творческое 

— «Экспедиция „Русская цивили-

зация―», спортивное — для яхтсме-

нов. Мы признательны агентству 

«Время Н» за то, что оно стало 

патроном информационного управ-

ления: ребята изучают азы журна-

листики, получают навыки корре-

спондентов. В этом году также был 

сделан первый практический шаг к 

празднованию 300-летия Нижего-

родской губернии — будет создана 

интерактивная карта Нижегород-

ской области. В этом году на 

«Взлете» ребята создавали интер-

активную карту Чкаловского райо-

на — земли князя Пожарского, 

летчика Чкалова, создателя экрано-

планов Ростислава Алексеева... 

Лучшие «взлетовцы» у нас станут 

модераторами на осенний тренинг-

поход «Дорога героев», в праздно-

вании 4 ноября, станут модератора-

ми на следующем «Взлете». 

Дело Мининского призыва не жи-

вет от даты к дате, эта работа по-

стоянная, и смысл ее в том, что мы 

вовлекаем сюда все больше новых 

людей. У проекта нет ограничений 

по времени, потому что мы затра-

гиваем вечные темы. Мы даем им 

хороший старт. И символично, что 

их жизненный взлет начинается 

здесь, на «Взлете». 

Сергей Малиновский 

 

В.П.Шанцев познакомился с рабо-

той лагеря «Взлет», отметил его 

отличное оборудование и познава-

тельную программу занятий: 

- Смотришь на этих ребят, беседуешь с 

ними, и хочется самому здесь остаться. 

Туту есть необходимая молодежи экзо-

тика: костры, палатки, рафты... Это и 

новые знакомства, дружба, приключе-

ния. А еще это погружение в наше 

славное историческое прошло и в об-

щую атмосферу патриотизма. Ребята 

взахлеб рассказывают о своих экспеди-

циях, тех новых знаниях, которые они 

получили. Нам есть, чем гордиться. И 

это останется в памяти, и будет переда-

но следующему поколению.  

Лагерь находиться в той местности, 

где когда-то взлетал В.Чкалов. Он ска-

зал ключевую фразу: «Если быть, то 

быть первым». Такой поведенческий 

мотив у нашей молодежи — самый 

правильный. Нужны оригинальные, 

прорывные решения, неординарные 

проекты, амбициозные планы. И это 

могут реализовать только неординар-

ные люди. Лагерь «Взлет» как раз и 

нацелен на поиск и воспитание таких 

людей. Он заводит молодежь, дает ей 

заряд, снаряжает человека на это пер-

венство, он учит ребят быть лидерами.  

А из лидеров как раз и вырастают 

герои — герои своего времени.  

по материалам РИА «Время Н»  

К взлѐту будь готов!К взлѐту будь готов!  

Губернатор Нижегородской области 

В.П.Шанцев посетил лагерь «Взлет»  



Путешествие в далекую 

страну началось со знаком-

ства с моей группой, с теми 

ребятами, с которыми мне 

предстояло жить две недели: 

сестрѐнки Даша и Саша Бур-

мистровы, Майя Голубева, 

Влад Матин – мой давний зна-

комый, с которым за эту поездку мы стали настоящи-

ми приятелями, Света из Городца и Ваня из Нижнего 

Новгорода были некими инопланетянами на нашем 

корабле-автобусе, которых мы не знали; Ваня Капра-

нов (сын Александра Ивановича), собственно говоря, 

сам Александр Иванович – мой репетитор по англий-

скому языку и руководитель нашей группы, его кол-

лега – Сергей Носонов,  и я – Иванов Егор, так ска-

зать собственной персоной.  

Приятным фактом оказалось то, что знакомство 

прошло очень легко: мы сразу же начали легко и сво-

бодно общаться, тем самым став такой дружной ком-

панией, которой было всѐ нипочѐм! 

После долгого перелѐта и трансфера (все это заняло 

12 часов) мы наконец-то добрались до дома (семьи), 

где мы познакомились с Лино! Лино – это человек, 

который кормил, поил и укладывал нас спать на про-

тяжении всего нашего путешествия. Он – широкий 

человек с широкой душой! С ним было довольно 

приятно общаться, а что было ещѐ более приятно, так 

это то, что он этим самым общением нас не нагружал 

и давал нам дома расслабиться и отдохнуть. Мы с 

Владом, а мы жили вдвоѐм, с охотой пользовались 

этой возможностью, потому что сил ни на что другое 

порой просто не оставалось. 

А сил у нас не оставалось потому, что сразу после 

учѐбы мы практически каждый день ездили на раз-

личного рода экскурсии, которые проводились, есте-

ственно, на английском. Мы посетили древние горо-

да (Мдина, Валлетта), всевозможного рода пещеры и 

красивейшие старинные замки, от которых веет их 

многовековой историей).  

Мальта – это 

красивейшая 

страна с богатой 

историей. Здесь 

есть всѐ: древние 

ремѐсла, такие 

как дверные руч-

ки и изготовле-

ние в ручную 

необыкновенного 

стекла; прекрас-

нейшие древние 

сооружения, ну 

например замок 

на соседнем ост-

рове Гозо, кото-

рому порядка 

1000-2000 лет; и 

этот неповторимый стиль средневековья, который 

они не стараются искоренить, а чтут, как память об 

их предках. Поездка на итальянский остров Сицилия 

открыла нам Европу такой, какой еѐ мечтает увидеть 

каждый: эти узкие уютные улочки, красивая нетрону-

тая природа «житницы Европы» и настоящее чудо 

света – действующий вулкан Этна, на котором нам 

удалось побывать! Были мы и в боулинге, на диско-

теках, где можно было, что называется, развеяться и 

отдохнуть по полной.  

Главной целью нашей поездки было улучшение зна-

ния иностранного языка в целом. Этим мы занима-

лись как на экскурсиях, слушая английскую речь в 

большом количестве, так и на уроках, где основным 

нашим занятием было развитие устной речи. Говори-

ли мы много, практически не писали, на протяжении 

трѐх пар по полтора часа ежедневно. В начале второй 

недели мы уже почувствовали результат от наших 

занятий: мы стали и лучше понимать мальтийцев, и 

увереннее разговаривать. 

Жаль, что эти две недели пролетели как мгновение, 

но они произвели на всех нас столь неизгладимое  

впечатление, что мы, конечно же, очень хотим   

вернуться туда снова! 

Егор Иванов  
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 В зале Дворца культуры полный аншлаг. Можно 

подумать, что кто-то из звѐзд российской эстра-

ды приехал в Заволжье на гастроли.  
 — Нет, мы ждѐм выступления своих звѐздочек, — 

наперебой говорят зрители. — Ведь на сцене будут 

выступать наши ровесницы, со многими мы учимся в 

одном классе.  

 Перед концертом захотелось взять интервью у руко-

водителя танцевального коллектива «Ice-cream» -  

совсем юной Лины Аль-Булбул.  

 — Наш коллектив родился совершенно случайно, 

— рассказала она. — Как-то меня попросили поста-

вить танец в родной школе № 15. Постановка понра-

вилась и учителям, и школьникам. Вскоре нас пригла-

сили на районный конкурс «Волшебный каблучок». 

Там мы неожиданно стали призѐрами. После этого 

нам как-то не хотелось расставаться. Пришли в ДК, 

показали что умеем, и нас взяли заниматься сюда.  

 Так во Дворце культуры появился ещѐ один творче-

ский коллектив. Важно, что появился он по инициа-

тиве снизу. «Ice cream» стал первым streetdance-

коллективом во всѐм Городец-

ком районе.  

— Нам очень нравится танце-

вать, — признаются девчонки 

из «Ice-cream». — Мы часто 

выступаем на молодѐжных 

мероприятиях, стараемся при-

влечь ровесников к активной 

жизни.  

 Судя по полному залу и боль-

шому успеху, это им удаѐтся.  
 Евгений АСКИНАДЗЕ                  

по материалам газеты 

«Городецкий вестник» 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 - «Ice cream» - проект удивительный! Мы стали соби-

раться в ДК, тренировки стали регулярными, выступ-

ления и конкурсы – более частыми… «Мороженки» 

стали быстро брать призы на городских и районных 

конкурсах. Но главное, конечно, то, что ребята нашли 

себя в танце и стали друзьями. Совсем недавно я вжи-

вую «познакомилась» с уличными танцами. Сейчас 

мы – частые гости нижегородских джемов. В улич-

ных танцах страхи рассеиваются на начальном этапе. 

Понимаешь, что то, что о тебе подумают, - не твоя 

забота. И просто работаешь на себя, получая при этом 

удовольствие. В streetdance понятие «уметь танце-

вать» значит не выполнять заученные с хореографом 

связки, а умение пропустить музыку через душу и 

показать еѐ телом. Streetdance это то, что человек хо-

чет рассказать о самом себе. 

Научиться танцевать может каждый, считает 

Лина. Главное – иметь побольше уверенности в 

себе, упорства и каплю таланта. 
 - Если человек стесняется выйти и показать себя, то 

даже если он танцевальный гений, об этом, к сожале-

нию, никто не узнает, - говорит девушка. - Если чело-

век уверен в себе и талантлив, но в нѐм нет упорства, 

дальше «прикольно двигается» он не пойдѐт. Если 

человек верит в свои силы, обладает упорством, но 

обделѐн талантом, то низкий поклон ему за то, что не 

бросает танцы.  

Алина РОМАШКИНА  
фото из архива Лины Аль Булбул        http://www.sami-nn.ru 

Познакомимся! 

Лина Аль Булбул aka Linochka Tarek. Родилась в 

1994 году в городе Иваново. Живѐт в Заволжье.    

Занимается танцами с 4 лет. Руководитель streetdance 

команды  «Ice-cream», хореограф вокального коллек-

тива «Унисон» (Заволжье). Преподаватель студии 

современных танцев для подростков «Happy 

feet» (Нижний Новгород).   
Достижения: 

2-х кратные призѐры районного хореографического 

конкурса «Волшебный каблучок», 1-е место в фести-

вале «Заволжский дворик» в номинации Новая Вол-

на, 1-е место в районном конкурсе «Самая обаятель-

ная и привлекательная 2011», 1-е место в районном 

конкурсе «Лучшее новогоднее представление»,  2-е 

место в конкурсе «Юная Весна», 1-е место в конкур-

се «Территория Романтиков». 

В 2011 году Лине вручена благодарность от админи-

страции ДК города Заволжье «За содействие разви-

тию танцевальной культуры в городе Заволжье и 

активную жизненную позицию».  

Выпуск № 43                Октябрь 2012 г. 



Ведь ты - человек,  

ты и сильный, и смелый,  

Своими руками судьбу свою  

делай. Иди против ветра,  

на месте не стой,  

Пойми, не бывает  

дороги простой.  

Ю.Энтин 
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  «Лазурный» один из  

самых классных лагерей, 

где я была...  

  В нем много интересного,    

а смена «Радуга успеха» 

всегда проходит незаметно. 

В этом году смена была по-

священа 90-летию Пионе-

рии. Ребята окунулись в 

прошлое, сдавали рапорт, 

носили галстуки.  

 В юбилейный год одним из 

основных дел смены стала 

постановка мюзикла «Тимур 

и его команда». Режиссером 

его выступил председатель 

«СПО НО» Амосов В.А.  

Ребята долго репетировали и отлично выступили пе-

ред ветеранами пионерского движения. Смена полу-

чилась очень яркая и интересная. Каждый зарядился 

положительными эмоциями, нашел новых друзей. 

по материалам газеты «Наше время» 
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«Радуга успеха – 2012»  

22 сентября 2012 года учащиеся и студенты        

г. Заволжье приняли участие в районной профи-

лактической акции «Скажи жизни - ДА!».  

Волонтеры из школы №8 уже второй год прово-

дят такое масштабное мероприятие, в котором 

приняли участие более 200 человек. 

Спортивный азарт и веселый дух соперничества 

собрал на школьном стадионе всех тех, кто неравно-

душен к физкультуре и спорту.  И их оказалось нема-

ло, причем самого разного 

возраста. Ребята достойно 

выступили на всех спор-

тивных этапах акции, пока-

зали свою волю к победе и 

приверженность к здорово-

му образу жизни.  

Заинтересовать детей, 

убедить их, что жизнь ин-

тересна и многогранна, 

помог и  тренинг, который 

провели специалисты ни-

жегородского центра  

«Дети против наркотиков». 

Они рассказали о волон-

терском движении в области, о помощи людям.  

Самым ярким моментом акции «Скажи жизни –

ДА!» стала работа сценической площадки у здания  

школы. Здесь можно было увидеть и показательные 

выступления велосипедистов и скейтеров, и потанце-

вать под исполнение песен  творческими  коллекти-

вами города Заволжья. 

Инициатива волонтерского объединения «Твой вы-

бор» школы №8 превратилась в настоящий праздник 

молодости и задора. И, судя по количеству участни-

ков, можно сказать, что быть здоровым становится 

модно!                                            http://gorodets-tv.ru  

Фото А.Шабалин 

Социальная активностьСоциальная активность  
Ежегодно осенью в «Молодежном центре» прохо-

дит Слет трудовых бригад, участников конкурса 

социальных проектов «Дети-городу».  

Учащиеся школ Городецкого района в течение вес-

ны и лета воплощали свои идеи в реальность: краси-

вый пришкольный цветник, стрелковый тир, пере-

движной театр, обустройство памятника Ю.А. Гага-

рину… Темы социальных проектов становятся год от 

года разнообразнее. Но самое главное, что ребята все 

это реализовали, и их добрые дела не остались без 

внимания жителей и администрации района.  

Т.В.Смирнова на слете так определила деятельность 

трудовых бригад:  

- Это огромное направление работы, и действитель-

но важно для города, микрорайона, где ребята живут, 

учатся, это воспитывает в них любовь к родному 

краю, уважение к тому, что делается на родной зем-

ле. И дети и взрослые прочувствовали, что значение 

проектов колоссальное. 


